

Another boarding-school story

S x S & die üblichen Nebenpairings ;)

Von lost_conscience

Kapitel 3: nimm keine vorschläge von pubertierenden jungen an!!

3. Kapitel (mir fällt kein Titel ein!)

Am Samstagmorgen (naja eher Mittag) war Sakura als erste wach da Temari ihren Fuß in Sakuras Nase gesteckt hat. (Sie haben alle auf dem Boden übernachtet) Da sie ein totaler Morgenmuffel ist stiefelte sie erst mal in die Küche um sich einen Kaffee zu kochen. Als sie ausnahmsweise den Frühstückstisch deckte, fiel ihr Blick auf die Küchenuhr und sie stieß einen spitzen Schrei aus „What the fuck!!! Es ist ja schon 14 Uhr in einer Stunde kommt der blöde Uchiha-Schnösel und ich hab noch nicht aufgeräumt!“

Durch Sakuras Schrei wurden auch die anderen Mädchen geweckt.

Ino war wie immer die erste die Anfang zu reden: „Cherry was schreist du denn so wir wollten noch schlafen schließlich brauchen wir unseren Schönheitsschlaf!“

„Ich glaub ihr habt genug geschlafen Ino! Es ist bereits 14 Uhr und somit haben wir alle 13 Stunden geschlafen und ich hab jetzt nur noch eine Stunde Zeit bis der blöde Uchiha-Schnösel kommt!“

Tenten konnte gar nicht fassen, dass sie 13 Stunden geschlafen hat. „Waaaas?? 13 Stunden sonst brauch ich grad mal 7 Stunden schlaf und wach dann immer auf!“

„Tja dann musst du deine innere Uhr wohl auf Sommerzeit umstellen Ten-chan“

Kicherte Hinata, worauf sie sich einen komischen Blick von den anderen Mädchen einfiel,

Die Mädchen waren sich einig: „Hina-chan das war eindeutig nicht lustig!!“

Sakura fügte noch hinzu „Flachwitz - Füße hoch!“

„Also Mädels ich würde sagen dass wir jetzt Frühstückten und dann helfen wir Saku-chan beim Aufräumen und verdünnisieren uns sofort danach!“ gab Temari zum Besten.

Gesagt getan. Nach einer dreiviertel Stunde haben die vier Mädels es geschafft und nun war Sakura allein zuhause.

/Hmm, jetzt hab ich noch ein paar Minuten Zeit mich anzuziehen und um meine Haare zu bändigen. Das dürfte doch eigentlich zu schaffen sein!/
Nach ein paar Minuten ging Sakura gestylt, also mit einer Röhren-Jeans in schwarz, einem knallrotem T-shirt mit dem Schriftzug „meine Augen sind ein Stockwerk höher“ auf Brusthöhe und mit schwarzem Lidstrich um die Augen, die Treppe hinunter um sich um ein paar Getränke zu kümmern.

Nachdem sie eine Flasche Cola und zwei Gläser auf den Esszimmer-Tisch gestellt hat klopfte es auch schon an der Tür. /Das wird Sasuke sein. Bin mal gespannt was er sich ausgedacht hat./

Sakura öffnete die Tür und ließ den Uchiha-Sprössling eintreten "Hey was geht?" /Oh man der Kerl geht mir mit seiner Mister-cool-guy-in-Person-Masche jetzt schon auf die Nerven!!/

Sakura ließ die Begrüßung im Raum stehen und ging ins Esszimmer welches auch als Wohnzimmer diente.

„Also Uchiha was hast du dir für den Ball ausgedacht?“

„Naja also ich hätte zwei Vorschläge für ein Motto. Der erste wäre Summertime also so mit Beach-Feeling sprich Strandkörbe, Cocktails, Sand. Die Schüler müssen in Bademode kommen die Mädchen in Bikini und die jungen in Badehosen.“ Während Sasuke das aussprach schlich sich ein undefinierbares grinsen auf sein Gesicht. /Wie Sakura wohl im Bikini aussieht... Hey warum denk ich so Žn Müll. Es gibt tausend heißere Girls die ich im Bikini sehen will!/

„Boah! Das war ja klar!! Du bist so sexistisch du widerst mich an!“ Sakura war rot vor Wut /Dieses perverse Schwein! Das soll ein Sommerball werden und kein soft-prono. Der will doch nur neue Opfer finden! Aber nicht mit mir!/

„Lass lieber mal deinen zweiten Vorschlag hören!“

„Okay, okay reg dich ab Pinky der Vorschlag wird dir sicher gefallen“ Sasuke musste sich ein grinsen verkneifen /Wenn sie bei der Beach-Sache schon so sauer wird wie wird sie denn auf diesen reagieren?!!/ „Ähem ... Also der zweite Vorschlag wäre dann eine Bunny-Party. Also alle Mädchen schlüpfen in ein Playboy-Bunny Kostüm und die Jungen ziehen sich an wie Hugh Heff....“ „WAAAS! DU BIST SO EIN PERVERSER, SCHWANZGESTEUERTER“ „Na ein perverser, schwanzgesteuerter... was?“ fragte Sasuke nach /Hihi es macht Spaß sie bis zum äußersten zu reizen/ „PIMPF“ „Aha wenn du meinst... wenn dir meine Vorschläge nicht gefallen dann mach du doch ein paar Vorschläge!“

„Ja besser ist das...also wir könnten einen Masken-Märchenball veranstalten oder einen Ball nach einer Musikrichtung.“

„Ja die Ideen sind gar nicht so schlecht.“

„Natürlich sind sie nicht schlecht! Sie kommen ja auch von einer Haruno! Ich finde wir sollten die Schüler abstimmen lassen. Wir werden einfach einen Stand für den Maskenball aufstellen und einen für die Musikrichtung!“

Gesagt getan am Montag konnten die Schüler zwischen einem Maskenball und einem Ball nach einer Musikrichtung wählen.

Soo das wars jetzt erst mal hab leider noch net mehr geschafft aber ich versuch das nächste kappi länger zu machen aber versprechen kann ich nix!!!

LG baerbel